Clinpro White Varnish (5% Fluoruro de Sodio)



Descripción

Barniz de Flúor; que contiene fluoruro de Na 5% y un innovador componente: **Tri Calcio Fosfato (TCP)**, liberando además del flúor, calcio y fosfatos.

Clinpro White Varnish se adhiere y migra efectivamente a los dientes. Es activado por la saliva. Virtualmente invisible. Disponible en envases de dosis unitaria para facilitar su mezcla y aplicación.

Está formado por Rosin en una solución alcohólica (Colophony modificada).

Libera 22,600 ppm flúor , cada unidosis de 0,5 ml contiene 25 mg de fluoruro de sodio equivalente a ion fluoruro 11.3mg . Endulzado con Xylitol y con un agradable sabor a menta.

Ventajas

Además de fluoruro de sodio al 5%, Clinpro White Varnish contiene beta-tri-fosfato de calcio, una forma única de fosfato de calcio.

El Tri-calcio fosfato (TCP) está protegido por un ácido carboxílico para que sea más estable en la formulación y no reacciones con el flúor.

La formulacion unica del Clinpro White Varnish + fTCP permite que se deposite en el diente un mineral de alta calidad y más resistente al desafío ácidico, reduce la sensibilidad dental y fortalece el mineral de los dientes. Migra a otras superficies del diente después de que es aplicado a la superficie dental.

Otras ventajas son:

Gran tiempo de permanencia en contacto con el esmalte (se puede retirar a las 24 horas con cepillado).

Fácil técnica de aplicación, no requiere cubetas.

Es bactericida.

Viene en unidosis para evitar desperdicio del material y menos riesgo de contaminación cruzada (bioseguridad) Y estético, prácticamente invisible, no se torna amarillo ni café.

Indicaciones de Uso

Clinpro White Varnish es un barniz de flúor para ser aplicado en esmalte y dentina, como tratamiento de fluoración. Además para tratamiento de la dentina hipersensible formando un mineral más acido resistente.

Instrucciones de Uso

Instrucciones de uso



Abra el paquete de la monodosis de barniz blanco Clinpro y dispense el contenido completo



en la guía de aplicación redonda de la parte posterior de la bolsa de papel de aluminio o en

uno de los adhesivos de guía de aplicación que se proporcionan en la caia



Utilice la guia de dosificacion para medir la cantidad de material a utilizar.



Aplique Clinpro White Varnish sobre todas las superficies a tratar.

Para un mejor resultado, el exceso de saliva debe ser removido. Climpro White varnish sin embargo, podra ser utilizado en presencia de saliva. Evite pasar el brush aplicador sobre acumulos de saliva, para evitar endurecimiento prematuro del barniz.

Tip de Aplicación: Climpro White varnish ha sido diseñado para una aplicación rápida. No es necesario aplicar grandes cantidades de barniz, solo una capa delgada y fina basta.

Presentación

Caja de 50 unidosis:

Código producto : 70-2010-8838-5

Descripción : Clinpro White Varnish, Fluoruro de Sodio al 5% con

TCP (Tricalcio fosfato) x 50 unidosis

Contenido : La caja incluye 50 Unidosis en sachet cerrado, que

incluye en su interior el flúor y un pincel de aplicación.

Caja de 100 unidosis:

Contenido

Stock Nbr : 70-2010-8826-0

Descripción : Clinpro White Varnish, Fluoruro de Sodio al 5% con TCP

(Tricalcio fosfato) x 100 dosis"

: La caja incluye 100 sachets de Flúor y un pack de 100

pinceles de aplicación, por separado.

